

日ボク連発第 62 号
令和 2 年 10 月 24 日

関係各位

一般社団法人日本ボクシング連盟
会 長 内 田 貞 信
【 公 印 省 略 】

令和 2 年度 全国高校選抜大会及び全日本 UJ 大会開催に関して

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大、緊急事態宣言の発令により、東京オリンピックをはじめとする、多くの大会が中止・延期となり、選手たちが活躍の場を失っております。しかしながら、昨今の国民一丸となった感染予防の取り組みにより、大規模な感染拡大はコントロールされてきています。また、他競技に関しても、十分な感染対策を行った上で、全日本レベルの大会が開催されるなど、「ウィズコロナ」の状況におけるスポーツが再開の兆しを見せています。

さて、来年 3 月に予定されております、令和 2 年度全国高校選抜並びに全日本アンダージュニア大会ですが、理事会で十分に議論した結果、ガイドラインを遵守しながら、「例年通り開催する」として決定させて頂きました。各都道府県及びブロック連盟におきましては、ガイドラインを遵守しながらの予選会の開催をお願いできればと思います。

もちろん、全国の感染状況によって、想定外の延期や中止が発生する可能性は否定できません。その際は日連から迅速に連絡をさせていただきます。

また、先日発表させて頂きましたガイドラインに関しても、刻々と移り変わる感染の状況を勘案しながら、随時更新させて頂きます。最新版を、日本ボクシング連盟ホームページ (<https://jabf-revival.com>) からご確認いただければと思います。

皆様の益々のご発展を、心より祈念させて頂きます。

以 上